

Internet : N'oublions pas nos devoirs !!! - 1/1

Ah !! Internet, c'est l'endroit où on trouve tout... Et n'importe quoi...

Qui n'a jamais tapé ces trois lettres : www ?

Aujourd'hui tout le monde reconnaît la puissance du Réseau, information, distraction, commerce, tout y est !!

Oui mais voilà, tous les sites ne sont pas d'une très grande moralité (je laisse de côté, tous les sites x qui ne sont qu'une distraction pour certains.)

Non, je parle des sites donnant accès à des infos tronquées, des sites d'une cruauté sans nom, de nature Xénophobe, ou de nature pédophile.

Si dans la vie courante on se doit de dénoncer toutes agressions sur mineurs, ou de déposer notre témoignage lors d'une infraction, sur Internet il y va de même.

Nous n'avons pas le droit de rester insensible face à ce genre de site.

Donc en surfant, n'hésitez pas à dénoncer ces webmasters qui ne respectent pas l'espèce humaine.

Comment faire ?

1°) Noter l'adresse

2°) Informer selon le cas, les organismes compétents.

- <http://www.spa.asso.fr>

- <http://www.prefecture-police-paris.interieur.gouv.fr/default.htm>

Un simple mail, c'est tout !